

Sportlerehrung des TSV Schmiden

02. Dezember 2018

In der Festhalle Schmiden reichte der Platz auf der Bühne kaum für die vielen Geehrten des TSV Schmiden aus, die 2018 eine herausragende Leistung abgeliefert haben.

378 Sportler und Trainer erhielten eine besondere Würdigung. Für Vereinspräsident, Ulrich Lenk, unterstreicht die Masse an Auszeichnungen, welche hervorragende Arbeit in den einzelnen Abteilungen des TSV geleistet wird.

In seiner Eröffnungsansprache begrüßte Vereinspräsident Ulrich Lenk die zahlreichen Sportler, Trainer und Funktionäre sowie Heinz Weber als langjähriges TSV-Mitglied und Vertreter des Sportkreises. „Ihr seid Vorbilder und tragt den Namen des TSV Schmiden und der Sportstadt Fellbach weit hinaus“ rief er den erfolgreichen Sportlern zu.



Bilder: Komplettbild sowie Bild mit Vereinspräsident Ulrich Lenk, Sportkreisvertreter Heinz Weber und 1. Vorsitzender Jörg Bürkle.

Sportlerehrung der Stadt Schorndorf

29. November 2018

Die Sportlerehrung der Stadt Schorndorf und die Auszeichnung „Sportler des Jahres“ fanden in diesem Jahr gemeinsam unter dem Motto „Abend des Sports“ statt. In der gut besuchten Barbara-Künkelin-Halle wurden 160 Ehrungen von Sportlerinnen und Sportler durch Schorndorfs Oberbürgermeister Matthias Klopfer vorgenommen.

Für ein ansprechendes und anspruchsvolles sportliches Rahmenprogramm haben beim „Abend des Sports“ die Akrobatikgruppe des TV Uhingen sowie die Tanzgruppe „Danza“ aus Esslingen mit einem afrikanischen Tanz gesorgt.

Musikalisch angereichert wurde die Veranstaltung durch zwei Auftritte der Popband der Jugendmusikschule Schorndorf. Die Auszeichnung „Sportler / Sportlerin / Mannschaft des Jahres“ wurde von Hans Pöschko von den Schorndorfer Nachrichten durchgeführt. Die beiden Leichtathleten Hanna Klein und Marcel Fehr sowie die Ringer des ASV Schorndorf durften in diesem Jahr ausgezeichnet werden.



Ebenfalls durften an diesem Abend die Sportabzeichen-Ehregaben durch Oberbürgermeister Matthias Klopfer und Sportabzeichen-Referentin und Vizesportkreispräsidentin, Silke Olbrich, überreicht werden.

Der Sportkreis Rems-Murr, mit seiner Vertreterin Silke Olbrich, spricht allen Sportlerinnen und Sportlern einen „herzlichen Glückwunsch“ aus.

Silke Olbrich

Sportler Ehrungen in Weinstadt

17. November 2018

Von Ralph Rolli



Bei der Sportler Ehrung in Weinstadt vertrat Pressereferent Ralph Rolli den Sportkreis Rems-Murr. Rolli richtete Weinstadts Oberbürgermeister Michael Scharmann Grüße vom Sportkreis-Präsidenten Erich Hägele aus, der einen anderen Termin hatte.



Rund 480 angemeldete Personen bildete in der Prinz-Eugen-Halle ein volles Haus – Scharmann durfte insgesamt 195 Jugendliche und 98 Erwachsene aus Weinstadt für ihre sportlichen Leistungen auszeichnen. Für die Mannschafts- und Einzelsportler gab es 56 Medaillen und 53 Pokale, vom Basketball bis zur Wettkampfgymnastik – und: natürlich viel Beifall vom Publikum.



Abgerundet wurde die kurzweilige Veranstaltung von Aufführungen der Jugendkapelle des Musikvereines Strümpfelbach „Frisch-Auf“, unter der Leitung von Ralf Huber.

Michael Malcher zu Gast bei der Sportlerehrung in Schwaikheim

17.11.2018

Der Einladung zur Sportlerehrung der Gemeinde Schwaikheim am 14.11.2018 ist Sportkreisvizepräsident Michael Malcher sehr gerne gefolgt. Bürgermeister Gerhard Häuser konnte mehr als 120 Einzel- und Mannschaftssportlerinnen und -sportlern eine Urkunde für herausragende Erfolge in Ihren Sportarten überreichen. Neben den wohlbekannten Sportarten wie Fußball, Turnen und Leichtathletik wurden auch Urkunden für sehr gute Platzierungen an württembergischen, süddeutschen und Landesmeisterschaften, deutschen und europäischen Meisterschaften in Sportarten wie Kunstradfahren, Westernreiten, Minigolf und Sportschießen überreicht.



Foto: Dominik Thewes



In seiner Eigenschaft als Kreisoberschützenmeister freute sich Malcher natürlich besonders über die Ehrung für den 18jährigen Schwaikheimer Bogenschützen Paolo Kunsch (SSV Hohenacker), deutscher Meister in der Juniorenklasse Compound.